



生活指導だより

平成27年12月14日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

一昨日の音楽会・保護者鑑賞日には、たくさんの保護者やご家族の方々、地域の方々に学校にお越しいただき、本当にありがとうございました。各学年とも、会場中からの温かく見守ってくださる眼差しやたくさんの拍手をもらうことができました。自信と次への意欲につながったと思います。今後とも、ご理解とご協力をお願いします。

早宮小学校周辺で 不審者情報です！

早宮小学校の学区域ではありませんが、近隣の地域で不審者情報がありました。そのことを受けて、音楽会を前にした先週の木曜日に、全学年・全学級で共通の指導をしました。内容については、学年に応じたものとなりました。

16:30の夕焼けチャイムが聞こえると、あっという間に暗くなってしまう時期です。子供たちができる限り怖い思いや危険な経験をしなくてもよいように、未然防止につながることをご家庭でもご確認ください。

- 登下校・放課後ともに、できる限り一人での行動をしないようにする。
- 防犯ブザーを持って出かける。
- 16:30の夕焼けチャイムで、帰宅する。
- 遊ぶ範囲は学区域内にする。
- 習い事などで16:30以降に出かけるときには、保護者との約束を守って行動する。
- 怖いことや危ないことがあったときには…
 - ・大きな声を出して助けを呼ぶ。
 - ・防犯ブザーを鳴らす。
 - ・「ひまわり110番」の家庭や店・施設に助けを求める。
 - ・110番で警察に連絡する。



第7回『心のふれあい週間』について

- ① 12月は各学年ごとの「あいさつ運動」は行いませんが、これまで同様、子供たちのあいさつの様子や仕方について、保護者・地域の方々もお声かけください。次回のあいさつ運動は2月です。5年生が主体となります【児童同士のふれあい】
- ② 12月は「心のふれあいDAY」の設定はありません。



明日より始まる個人面談で、家庭と学校とが子供たちの様子について連絡し合い、成長のために共に考える時間としたいと考えています。

次回の「心のふれあいDAY」は、平成28年1月29日（金）です。年末年始を過ぎての設定となります。ご承知おき、よろしくお願いします。